



Pièces	5 Pièces
Superficie	139 m²
Référence	83636626
Prix	599 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Niché au coeur de la douce provence, cette maison de 150m² env. Incarne l'élégance rustique et le charme Méditerranéen. Doté de trois chambres baignées de lumière offre un refuge chaleureux. Sa grande cuisine et son salon donnant sur la piscine sont les points forts de cette charmante maison. La propriété comprend un terrain d'environ 4100m² env. Entièrement clos offrant le charme des restanques. Contactez Mélanie guglielmelli au +33698819753

Nestled in the heart of the gentle provence, this approximately 150m² house embodies rustic elegance and mediterranean charm. With three light-filled bedrooms, it offers a warm retreat. Its spacious kitchen and living room overlooking the pool are the highlights of this charming house. The property includes a fully enclosed plot of approximately 4100m², offering the charm of terraced gardens. Contactez Mélanie guglielmelli au +33698819753

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

